

てんのり

— 発行所 —
 社会福祉法人一仁会
 山口県周南市大字大河内一〇五二八番地の二〇
 特別養護老人ホーム天王園
 天王園シヨートステイ
 天王園デイサービスセンター
 天王園在宅介護支援センター
 グループホーム天王園

特別養護老人ホーム

ハロウィン

十月三十一日、ハロウィン祭を開催しました。トンガリ帽をかぶり、ひらひらマントを身につけて魔女に変装した姿を皆さんに披露されました。

天王園の秋のイベントとしてすっきり定着したハロウィン祭、デザイン祭、デザートにカボチャのプリンを楽しみました。



スポーツの日

十月十四日、ミニ運動会を開催しました。風船バレーや玉入れといった競技や一枚の新聞紙を破れないようにちぎりながら裂いてどれだけ長くできるかを競いました。指先から手足、頭までしっかりと使って心身ともにリフレッシュ

シユしていただきました。



クリスマス

十二月

二十一日、サン

タクロースから一

足早い贈り物があ

りました。皆さ

んに喜ん

だ。



でいただけ、とても楽しいクリスマス会になりました。

グループホーム

お茶会

十月二

十日、お

茶会が開

催されま

した。ご

自分で点

てられた

お茶とお

饅頭を楽

しまれま

した。



花の植え付け

十一月十九日、プランターにパ



ンジーとデイジーの苗を植えました。これから寒くなりますが、玄関先を色鮮やかに彩ってくれることでしょう。

クリスマス

十二月二十二日、おやつ作りを

楽しみました。スポンジケーキに

クリーム

や果物を

トッピング

グしてク

リスマス

風パフェ

の完成で

す。



二十六日にはサンタクロースから皆さんにプレゼントがあり、大変喜ばれました。



デイサービスセンター

秋の紅葉の玄関飾り

五重塔と夕日は折り紙を細かくちぎって貼り、折り紙を紅葉の形に切って一枚ずつ貼っていただきました。

秋を感じられる、紅葉の綺麗な五重塔の風景の玄関飾りが完成しました。



握り寿司の実演

十一月七日、ナリコマエンター



プライズ様による握り寿司の実演がありました。

六種類の握り寿司や天ぷら、茶碗蒸しなど豪華な食事が並びました。利用者様に握りたてのお寿司をお召し上がりいただきました。

クリスマス会

十二月二十四日、二十五日にク



リスマス会を開催しました。二十

ウクレレ演奏があり、伴奏に合わせ一緒に歌い、楽しい時間を過ごさしました。二十



「ジングルベル」の演奏をし、素敵な音色を奏でることが出来ました。

その後「YMCA」の歌に合わせて、マラカスやタンバリン、ポンポンを使いリズム体操をしました。大変盛り上がり、楽しいクリスマス会となりました。

土鈴作り

二〇二五年の干支の「巳」の土鈴の色付けをしていただきました。



筆で丁寧に色付けをするとか、かわい表情のへびの土鈴が出来上がりま

在宅介護支援センター

ブランチャ活動記

十月二十日、ゆめプラザ熊毛で開催された令和六年度認知症講演会の運営支援に参加してきました。

毎年、熊毛福寿草の会の主催で開催されており、今年は百名を超える参加者が集まりました。

原田医院・原田和佳医師が講師となり、「医師に学ぼう」認知症の今」をテーマに、四大認知症や軽度認知障害(MCI)、軽度行動障害(MBI)等の用語や症状の説明に加え、認知症周辺症状に関連した事例の紹介やその対応策等についての解説や質疑応答が行われました。

講演終了後は周南東部地域包括支援センターによるパネル・相談コーナーが会場内に設置され、認知症に関する活動紹介や相談対応を包括支援センターやブランチャ活動の紹介と共に行いました。

編集後記

新年あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願います。

さて、令和七年一月十六日をもちまして特別養護老人ホーム天王園の施設がリニューアル移転してから一周年を迎えることが出来ましたのも皆様のご支援の賜物です。今後も社会福祉法人一仁会の理念である「福祉は人なり 入所者に対して思いやりの対応をする」に則り職員一同邁進して参ります。